

ESTAS LINEAS: Informe para todos

Escrito por Agustin Rodriguez
Martes 12 de Octubre de 2010 17:59

Guillermo Padrés Elías gobierna distinto. El panista que hizo historia al derrotar al PRI, y la mejoró al abrir las puertas de Palacio de Gobierno al pueblo, la seguirá haciendo con el estilo impreso a su promoción de obras y al formato escogido para decirle al pueblo lo que ha hecho en el año que lleva representándolo.

Llegó el momento de informar de su trabajo y lo hará distinto, enfocado a ciudadanos y no a `invitados especiales`.

La nueva forma abate el discurso opaco, fofo, para los mismos de siempre, y al tono que no entiende la población, quienes debieron ser siempre los receptores del mensaje exigido para saber qué se hace con Sonora, con sus recursos, con la meta de superar las necesidades y encaminarnos al progreso.

Todos tendrán acceso, quienes estén fuera de Hermosillo, encender una radio, un televisor, será sufi ciente para tenerlo enfrente, verle los ojos y escucharle decir lo que queremos que nos diga: que Sonora progresa y que el estado es de todos.

Padrés abrió el gobierno, lo encauza, es claro que su ladrillo no lo marea y deja constancia de su sencillez, plausible actitud que sienta precedente. Más que eso, su humildad es algo inadmisibile en el pasado inmediato. Y en anteriores pasados, pero con énfasis en el previo.

Este 13 de entregará el informe al Congreso del Estado a las 6:30 de la mañana y media hora después, desde Palacio de Gobierno se dirigirá a todos los sonorenses a través de un enlace en vivo por medios de comunicación. En esta ocasión se dirige toda la sociedad. Así lo anunció: "Mi mayor anhelo con este nuevo formato de informe es llegarles a todos los sonorenses; es a ellos a los que les tengo que informar, es a ellos a quien quiero que llegue mi voz y que se den cuenta que estamos chambeando todos los días, que estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo por cumplirles".

Padrés habla de cuando pedía el voto, el valor que eso tiene ante la respuesta alcanzada, por eso agradeció la confi anza que hoy le obliga a responder con una actitud que demanda el `nuevo Sonora`: no tener limitantes.

El gobernador tiene muchos aliados en los ciudadanos. Saben que el mandatario deja la soberbia de un burócrata tradicional y recibe gente con una sonrisa.

Soluciona problemas. Ese es el secreto.

Enhorabuena y que el informe confi rme lo que ahora se ve.

Y ojo con uno de sus más insistentes mensajes: "Yo lo he dicho muy claro, el que vaya con soberbia y pierda los pies en la tierra no representa mi gobierno".

¿DE QUE ESTÁN HECHOS? En honor a la verdad, yo no creo que los estrategas de la comercialización deban ser quienes traten con los usuarios de Comisión Federal de Electricidad.

ESTAS LINEAS: Informe para todos

Escrito por Agustin Rodriguez

Martes 12 de Octubre de 2010 17:59

Empresa de capital social como es CFE –se creó y la pagan nuestros impuestos— ahora sale con que es empresa de clase mundial y negocia con fi nancieros mundiales, juegan al libre mercado y lo que he podido aprender de eso, es que el libre mercado es injusto por naturaleza.

La disyuntiva de comer o pagar se refl ejó ayer en una expresión que tiende a lo peligroso y por lo pronto, bloqueó la carretera Internacional. Alguien dijo que quitarían a la gente los policías federales.

Fue peor. Vieran el caos.

Tan fácil que hubiese sido dejar llegar a la gente que marchaba hasta el patio de CFE y allí podrían permanecer días o meses.

Pero la mercadotecnia se impuso a la política. Podrían rodar cabezas pronto en esa empresa. Como se extraña la mano izquierda de Polo Rodríguez; ni se diga la de aquel caballero retirado, Ernesto Bueno Corvera.

La buena noticia es que toman el toro por los cuernos el alcalde César Lizárraga y el secretario de Gobierno Héctor Larios; mejora con la intervención de Otto Claussen, que a nombre del Congreso ha pedido en los términos que CFE quiera, un mejor trato para el usuario.

SE FUE GUILLERMO Falleció Guillermo Yépiz Rosas. Notario Público número 13 desde 1985, prestigió al sector como lo hizo antes en la abogacía, que alternaba con la política donde destacó por su habilidad y rectitud.

Supe que se sentía mal, pero no supe qué tanto.

Desafortunadamente un rápido viaje me impidió estar cerca cuando Dios dio fe de su buen actuar en la tierra y lo llamó al cielo.

Le llora su esposa Elena Bazán y sus hijas, Elenita y Diana. Pero saben que su padre fue un gran hombre y que justifi có a plenitud su paso por la tierra. Ojalá el consuelo les llegue pronto desde lo alto.

Descanse en paz el amigo. Te voy a extrañar, Guillermo.